

COMUNICADO DE PRENSA

Padres unidos en la defensa de los derechos de los niños y adolescentes con condiciones neurodiversas nos unimos para lograr la atención que nuestros hijos se merecen.

Por medio del presente comunicado, queremos dar a conocer a la comunidad en general el proyecto llamado *Fundación Enmanuel David FUNED* nuestros integrantes son niños, niñas y adolescentes con diferentes condiciones neurodiversas, que formaban parte de la fundación FUNDARENACE, institución creada en Mayo del año 2021 por el ex alcalde Willie Casanova, y que brindo a nuestros hijos atención de calidad en todos los aspectos, con personal calificado en las áreas de salud, terapias ocupacionales y cognitivas, sociales y recreativas.

El día 27 de Febrero el personal directivo y administrativo de FUNDARENACE nos informó a los padres y representantes que se generó una falla eléctrica en su sede, debido a una fase caída, quedando afectados todos sus equipos eléctricos. Pasado el tiempo no tuvimos comunicación de ningún tipo acerca de esta situación y la sede de la fundación ubicada en la Urbanización Gilcon del Sector La Macandona sigue hasta el dia de hoy sin personal en sus instalaciones e incluso fueron retirados los carteles que la identificaban.

Por este motivo, siendo padres y representantes responsables, decidimos tomar acciones, ya que somos nosotros los garantes de que los derechos de nuestros hijos sean respetados, porque es a ellos a quienes se les han vulnerados sus derechos de recibir atención de calidad que les permita lograr una integración justa a la sociedad.

Surge entonces la idea de formar nuestra propia fundación, una fundación dirigida por padres de niños y adolescentes con condición, que vivimos a diario con esta situación, que no tenemos intereses políticos, nuestro único interés es lograr calidad de vida, educación, respeto e inclusión para nuestros hijos

La Fundación **Enmanuel David FUNED**, fue creada por el Abogado Jhon Barrios, quien tuvo junto a su esposa un niño que fue diagnosticado con Trastorno del Espectro Autista, y que por muchos años ayudo a otros que como él buscaban beneficiar a estos infantes, dicha fundación estuvo inactiva por largo tiempo, pero con los acontecimientos sucedidos, y siendo ahora abuelo de una niña con condición especial motora, ha decidido ceder la fundación en la figura de su hija Anmar Barrios, y que junto a un equipo de cinco padres más hemos tomado la responsabilidad de activar **FUNED** y retomar la atención de los niños, adolescentes y además sumar a los adultos con condición especial que lo necesiten.

Agradecemos a los creadores de **FUNDARENACE** por haber atendido a nuestros hijos de manera excelente, con respeto y amor por parte de todo su personal, no podemos albergar ningún sentí miento negativo en nuestros corazones, y ya serán las autoridades competentes quienes decidan que sucederá



con esa institución. Por nuestra parte solo ha quedado poner manos a la obra para lograr nuestro único objetivo que es garantizar que nuestros hijos reciban los tratamientos que necesitan para ser seres humanos proactivos y de bien para la sociedad, todo enmarcado en el respeto, la inclusión y el amor.

Gracias a la movilización que se hizo vía telefónica, recolectando teléfono por teléfono con ayuda de los padres y representantes, contamos ya una data de 300 integrantes y un equipo multidisciplinario listo para empezar a trabajar, con personal medico especialista dispuesto a colaborar, pero nos falta lo mas importante, una sede donde funcionar, un inmueble adecuado para la movilidad y el buen desplazamiento de nuestros niños en sillas de ruedas, una piscina adecuada para recibir la hidroterapia y salones para recibir las terapias cognitivas y ocupacionales en las áreas de cocina, repostería, jardinería, carpintería, costura, artes plásticas y música.

Nuestra institución esta abierta a recibir ayuda de cualquier ente u organización gubernamental o política, sin importar la tendencia de este, porque nuestros niños no tienen tinte político, suficiente tienen ya con ser etiquetados por la sociedad, así mismo invitamos a las empresas publicas y privadas a formar parte de nuestro grupo de padrinos, patrocinantes y colaboradores y así lograr nuestro objetivo, integrar a nuestros hijos en una sociedad de respeto e inclusión.

Por la Junta Directiva;

Yennifer Villalobos Vice Presidenta

ear

Anmar Barrios
Presidenta

Lcda. Grimar Carolina Puchi Jefe de Comunicaciones y RP

to nous early

inclusión